



Assemblée générale

Distr. générale
26 avril 2016
Français
Original : anglais

Soixante-dixième session

Point 114 b) de l'ordre du jour

Nominations aux sièges devenus vacants dans les organes subsidiaires et autres nominations

Nomination de membres du Comité des contributions

Note du Secrétaire général

Additif

1. Le Secrétaire général a reçu notification de la démission de Kunal Khatri (Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord) du Comité des contributions, qui prendra effet le 18 avril 2016. En conséquence, à la session en cours, l'Assemblée générale devra nommer une personne qui siègera à la place de M. Khatri jusqu'à l'expiration de son mandat, le 31 décembre 2017.
2. Le Gouvernement britannique a proposé la candidature de Simon Hough au siège laissé vacant par la démission de M. Khatri.
3. Dans une communication datée du 26 avril 2016, la présidence du Groupe des États d'Europe occidentale et autres États a informé le Secrétariat que le Groupe avait approuvé la candidature de M. Hough.
4. On trouvera ci-après la notice biographique du candidat (voir annexe).



Annexe

Simon Hough (Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord)*

Profil

Simon Hough occupe actuellement un poste d'économiste en chef-adjoint au Ministère des affaires étrangères et du Commonwealth. Il passé plus de 10 ans au service du Gouvernement britannique, à la tête d'équipes multidisciplinaires, produisant des analyses macroéconomiques à la demande et conseillant des secrétaires d'État, des ministres et des hauts fonctionnaires. Sa capacité de fournir les prestations demandées avec ponctualité et efficacité est avérée, de même que son aptitude, acquise de longue date, à entretenir des relations professionnelles très fructueuses avec les différents services de l'administration, les cercles de réflexion et les chefs d'entreprise. Il a une connaissance approfondie des travaux menés par les organisations internationales, notamment le Fonds monétaire international (FMI), la Banque mondiale, l'Organisation de coopération et de développement économiques (OCDE) et l'Organisation des Nations Unies.

Expérience professionnelle

De 2013 à 2016 : économiste en chef-adjoint au Ministère britannique des affaires étrangères et du Commonwealth

Chargé de mettre en place la direction stratégique de la Cellule économique et de garantir la qualité des travaux analytiques produits. Responsable de l'encadrement de deux des quatre équipes de la Cellule. Représentation du Directeur du Département économique du Ministère des affaires étrangères et du Commonwealth aux réunions annuelles du FMI et de la Banque mondiale et à celles des directeurs généraux, au Comité du Service économique gouvernemental et à des séances d'information tenues au niveau ministériel.

Travaux récents : analyse de l'évolution économique de la Chine et de ses voisins proches avec compte rendu à l'appui; présentation des possibilités et des défis liés à la création de la Banque asiatique d'investissement pour l'infrastructure et au lancement par la Chine de l'initiative « Une Ceinture et une Route »; élaboration d'un dispositif de fixation des objectifs visés par le Royaume-Uni en matière d'exportations; évaluation des avantages découlant des investissements directs de l'étranger et de ceux réalisés à l'étranger; collaboration avec la Direction des finances sur la définition des futurs critères à remplir pour bénéficier de l'assistance au développement; rédaction d'un important document de réflexion sur le monde à l'horizon 2030, destiné à inspirer l'examen récent de la défense stratégique et de la sécurité du Royaume-Uni.

Principales réalisations : consolidation des relations entretenues par la Cellule économique avec le Bureau britannique du commerce et des investissements, le Bureau du Cabinet, le Trésor, le Comité conjoint du renseignement et les Services de renseignement; responsable de la coordination avec un certain nombre d'interlocuteurs commerciaux de la Cellule et de ses parties prenantes, dont la Banque australienne du Commonwealth (Commonwealth Bank of Australia), Banco

* Les notices biographiques ne sont pas revues par les services d'édition.

Bilbao Vizcaya Argentaria, Jardine Matheson et China-Britain Business Council; mise en place de relations très fructueuses avec les Ministères français et allemand des affaires étrangères, le Service européen pour l'action extérieure et le Département d'État des États-Unis, dans le cadre notamment de points de la situation organisés trois fois par an, et représentation du Ministère des affaires étrangères et du Commonwealth.

De récents travaux ont conduit M. Hough à effectuer de nombreux voyages pour rencontrer des fonctionnaires du Ministère des affaires étrangères et du Commonwealth en poste à l'étranger, ainsi que des visites dans d'autres ministères des affaires étrangères à Paris, Bruxelles, Berlin, Sydney, Lima et Beijing.

De 2006 à 2012 : économiste principal au Ministère britannique du commerce, de l'innovation et de la formation

Principales responsabilités : conduite de séances d'information en face à face avec des ministres et de hauts fonctionnaires sur les principaux aspects de l'évolution macroéconomique dans le pays et à l'étranger; supervision de la rédaction de notes d'information sur la mise à jour de données officielles et sur les enquêtes de conjoncture; directeur des publications *Weekly Economic Update et Dashboard of Current Economic Indicators*; rédaction d'études analytiques approfondies sur les problèmes économiques rencontrés au Royaume-Uni; promotion des analyses produites par l'équipe chargée des études macroéconomiques au sein du Ministère; relations avec les principales parties prenantes nationales telles que la Confédération des industries britanniques et la Fédération des employeurs du bâtiment et des travaux publics, ainsi qu'avec d'autres gouvernements des pays de l'OCDE, le Fonds monétaire international et la Banque mondiale.

Autres activités : rédaction de notes d'information et d'analyses périodiques destinées au Secrétaire permanent chargé de gérer la crise de la zone euro; coordination des contributions du Ministère du commerce, de l'innovation et de la formation dans le domaine macroéconomique avec les travaux menés par les différentes administrations, concernant par exemple les risques encourus par le Royaume-Uni face à l'évolution de la situation en Lybie ou les conséquences des nuages de cendres pour l'économie britannique, etc.; corédaction d'articles produits par le Cabinet sur les obstacles à la croissance future de l'économie britannique; direction des travaux menés par le Ministère du commerce, de l'innovation et de la formation pour mettre au point de futurs scénarios de croissance; fourniture de conseils économiques spécialisés à la baronne Vadera, en particulier au sommet de la crise financière de 2008-2009; contrôle de l'élaboration du contenu économique du programme de formation Civil Service Live.

Au nombre des travaux plus anciens de M. Hough sur les effets de la mondialisation et l'essor économique des BRICs (Brésil, Fédération de Russie, Inde et Chine) figurent notamment un article économique, *Globalisation and the Changing UK Economy* (www.berr.gov.uk/files/file44332.pdf), et un exposé explicatif concerté au niveau intergouvernemental qui traite des bénéfices et difficultés découlant de la mondialisation. M. Hough a également représenté le Gouvernement britannique à la réunion intitulée *Working Party on Globalisation of Industry*, organisée par l'OCDE.

De 2005 à 2006 : conseiller économique à la Division de l'analyse du risque de crédit du Service de garantie des crédits à l'exportation

En qualité de spécialiste du risque-pays, il a étroitement collaboré avec le Ministère des affaires étrangères et du Commonwealth pour conseiller le Comité du risque du Service de garantie des crédits à l'exportation sur les risques économiques et politiques encourus dans certains pays du Moyen-Orient et de l'Afrique du Nord, en particulier l'Iran et l'Arabie saoudite. Il a également joué un rôle de premier plan dans la fixation des notes de crédit attribuées à des pays du Moyen-Orient et de l'Afrique du Nord, qui ont été utilisées par le Comité du risque.

Élaboration de projets d'articles destinés à de hauts fonctionnaires du Service de garantie des crédits à l'exportation, portant sur des risques-pays spécifiques, notamment : les conséquences du tremblement de terre survenu en octobre 2015 pour l'économie pakistanaise et la demande d'une assurance-crédit à l'exportation présentée par ce pays; les risques positifs et négatifs liés aux prix élevés du pétrole; la possible réaction de la communauté internationale à l'activité d'enrichissement de l'uranium en Iran; l'impact des krachs boursiers dans les pays arabes. Représentation du Gouvernement britannique aux réunions des spécialistes du risque-pays régulièrement organisées par l'OCDE.

De 2004 à 2005 : économiste adjoint chargé de l'analyse du marché de l'emploi et de la recherche, Ministère britannique du commerce et de l'industrie

Chargé notamment des activités suivantes : établir régulièrement des notes d'information sur l'évolution des conflits du travail; déterminer les coûts et les avantages à attendre des réformes envisagées du droit du travail au Royaume-Uni et dans l'Union européenne; notamment les dispositions visant la discrimination fondée sur l'âge; piloter un projet conjoint Ministère du commerce et de l'industrie-Work Foundation sur les lieux de travail à haute performance. En 2005, M. Hough a prêté son concours à l'organisation, à Londres, d'une conférence sur la présidence de l'Union européenne intitulée « High-performance workplaces: because people mean business », qui a eu un grand retentissement.

Études et titres

De 1995 à 2003 : doctorat en économie, European University Institute (Italie)

Préparation d'une thèse (sous la direction du professeur Soren Johansen) consacrée à une étude économétrique des rendements financiers comparés des œuvres d'art, des obligations de société ou d'État, et des biens immobiliers à usage commercial ou à usage d'habitation assortie d'une analyse des effets des pratiques restrictives en matière d'échanges internationaux sur la libre circulation transfrontières des œuvres d'art et sur les prix des ventes aux enchères. Étude de sujets tels que l'économétrie, les marchés financiers, la macroéconomie, la microéconomie et les techniques de recherche.

De 1993 à 1995 : maîtrise d'économie, Université de Manchester (Royaume-Uni)

Domaines d'étude : économétrie, économie monétaire internationale, théorie des échanges internationaux, macroéconomie, microéconomie, pauvreté, inégalités et action publique dans les pays les moins avancés et induction statistique. Mémoire

de fin d'études consacré à une étude comparative de l'efficacité économique de mécanismes d'adjudication concurrents au moyen d'un certain nombre de tests économétriques.

**De 1990 à 1993 : licence ès sciences économiques, Université de Salford,
Royaume-Uni**

Économétrie, économie internationale, macroéconomie, microéconomie et statistique.
